

## Missionskutter ELIDA e.V.

maritim • missionarisch • motiviert

So sehr hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen einzigen Sohn gab, damit alle, die an ihn glauben, nicht verloren gehen, sondern das ewige Leben haben. Die Bibel in Johannes 3,16

## Abenteuer Ostsee - und Gott ist mit dabei



Kiel, Lübeck, Rostock, Stralsund, Wolgast - das sind einige Hafenstädte entlang der Ostseeküste, die wir von Mitte Juni bis Mitte September 2017 mit unserer ELIDA besuchen. Oft sind wir auf Hafenfesten zu finden, zwischendurch gibt es jedoch auch ruhige Hafenaufenthalte. Wir sind als Crew da für Menschen, die GOTT suchen und die ER uns auf den Kutter spült. Dabei arbeiten wir eng

mit Kirchen und Gemeinden vor Ort zusammen, denn die ELIDA segelt nach ein paar Tagen weiter, die Leute jedoch bleiben in der Regel in der Stadt und brauchen verlässliche Ansprechpartner vor Ort. Zu unserer Crew gehören durchweg ehrenamtliche junge und jung gebliebene Leute aus verschiedenen Kirchen, Freikirchen und Gemeinden.

## Willkommen an Bord der ELIDA!

<Dazu Fotos vom Missionskutter ELIDA e.V. – alle Fotos von Tim Heinemeier>